







Agama Islam telah mensyariatkan perkawinan sebagai salah satu sarana terbentuknya keluarga yang pada tahap selanjutnya akan melahirkan keturunan yang sah, dan dari perkawinan ini pula akan diharapkan terciptanya kemaslahatan umat. Demikian pula dalam mengatur dan memelihara kehidupan bersama antara suami istri, syariat Islam tidak hanya mengatur tentang hak dan kewajiban antara keduanya dan memaksakan keduanya hidup bersama terus menerus tanpa memperdulikan kondisi-kondisi obyektif yang ada dan timbul dalam kehidupan bersama seiring berjalannya waktu, namun lebih dari syariat Islam mengakui realitas kehidupan dan kondisi kejiwaan yang mungkin bisa berubah dan silih berganti.

Oleh karena itu setiap pasangan (antara suami istri atau seluruh komponen keluarga) seharusnya bisa menjaga kehidupan rumah tangganya agar rukun, damai, harmonis dengan tetap berpegang teguh kepada norma-norma agama dan tidak bertentangan dengan norma-norma social masyarakat. Akan tetapi ada kalanya tujuan suci tersebut tidak bisa diwujudkan dengan mulus di antara kedua belah pihak sudah tidak bisa dilakukan upaya damai lagi. Pada prinsipnya perceraian walaupun hukumnya halal tetapi tetap dibenci oleh Allah Swt.

Alasan perceraian yang muncul diantara suami istri sebagian ada yang berhubungan dengan masalah seksualitas, sehingga hubungan keluarga tidak lagi harmonis, dimana puncak perkawinan harus dikorbankan. Adapun penyebab







menimbulkan perselisihan dan perpecahan bahkan menjurus kearah yang lebih serius lagi yaitu perceraian. Dalam hal ini apabila ada pihak yang merasa dirugikan karena sebagian haknya terabaikan, kemudian dia tidak ikhlas dan menginginkan untuk bercerai, maka bagaimana hukum Islam menyikapi permasalahan ini, Karena dalam faktanya di kehidupan masyarakat hal ini banyak terjadi. Bahkan penulis pernah menjumpai beberapa kasus perceraian yang diakibatkan karena suaminya itu seorang homoseks, tetapi kasus perceraianya tidak diputuskan di muka pengadilan, melainkan hanya dengan putusan di bawah tangan.

Berdasarkan latar belakang di atas masalah homoseksual sebagai alasan perceraian dalam tinjauan hukum Islam masa sekarang menjadi hal yang sangat penting untuk dibahas dan dicari kepastian hukumnya. oleh karena itu, penulis mencoba untuk mengangkat masalah ini sebagai kajian untuk penyusunan skripsi dengan judul Tinjauan Hukum Islam Terhadap suami Homoseksual Sebagai Alasan Perceraian di Desa Bandang Laok Kokop Bangkalan Madura.

Kronologi singkat tentang perceraian yang terjadi di desa bandang laok kecamatan kokop kabupaten bangkalan Madura. Perceraian merupakan jalan alternatif terakhir sebagai pintu darurat yang boleh ditempuh, dalam perkara ini telah terjadi sebuah perceraian di bawah tangan pada keluarga masrum dan suhartini di desa bandang laok kecamatan kokop bangkalan Madura, suhartini tersebut berusaha mempertahankan rumah tangganya dengan bersabar dan









Berdasarkan penelusuran pustaka yang penulis lakukan, kajian tentang alasan- alasan perceraian boleh cukup melimpah. Maka dari itu penulis menelaah literature yang sudah membahas tentang judul yang akan penulis kemukakan dalam penulisan skripsi ini:

1. Agustina, Perceraian Akibat Suami Impoten (Studi Terhadap Persepsi Karyawati Fakultas Syariah dan hukum). Skripsi ini menjelaskan mengenai perceraian akibat suami yang impoten yang di dalamnya mencakup tentang tinjauan perceraian dalam Islam yang mencakup pengertian perceraian, bentuk perceraian, dan akibat perceraian. Dan skripsi ini menjelaskan tentang tinjauan impotensi terhadap keutuhan rumah tangga dan pandangan hukum Islam tentang suami impoten terhadap keutuhan rumah tangga.
2. Muhammad Firdaus, Mandul Sebagai Alasan Perceraian (Studi Perbandingan Abu Hanifah Dan Al-Syafi'i) yang pembahasannya terfokus pada penyakit mandul sebagai alasan perceraian

Perbedaan skripsi di atas dengan skripsi yang akan saya tulis adalah dalam skripsi ini penulis membahas, meneliti dan memfokuskan terhadap kasus perceraian akibat kelainan seksual (homoseksual) dan membandingkan antara pertimbangan hukum.

















pembahasan yang terkandung dalam skripsi ini, adapun sistematika pembahasan skripsi adalah sebagai berikut:

Bab pertama, sebagai pendahuluan berisi tentang uraian latar belakang masalah, batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan dan manfaat penelitian, kegunaan penelitian, identifikasi masalah, metode penelitian dan sistematika pembahasan.

Bab kedua, merupakan kajian teoritis tentang perceraian dan homoseksual yang membahas tentang pengertian perceraian dalam hukum islam, dasar hukum perceraian, sebab terjadinya perceraian. Tinjauan umum tentang homoseksual yang membahas tentang pengertian homoseksual, sebab-sebab terjadinya homoseksual, dasar larangan homoseksual dalam alquran dan hadis dan tinjauan hukum Islam terhadap homoseksual.

Bab ketiga, memaparkan tentang lokasi dan letak terjadinya homoseksual yang menjadi alasan perceraian di desa bandang laok kecamatan kokop kabupaten bangkalan dan terjadinya kasus homoseksual sebagai alasan perceraian di desa bandang laok kecamatan kokop kabupaten bangkalan.

Bab keempat, merupakan bahasan atas pokok masalah yang diangkat. Dalam bab ini akan dibahas deskripsi homoseksual sebagai alasan perceraian di desa bandang laok kecamatan kokop kabupaten bangkalan, dan analisis tinjauan hukum islam terhadap homoseksual bisa dijadikan sebagai alasan untuk bercerai

